



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 3 Pièces |
| Superficie | 82 m² |
| Référence | 84733400 |
| Prix | 350 000 € |

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

Dans une rue calme au sein de l'agréable village du Haut-de-Cagnes, une jolie maison de village de 82m2 offrant un superbe balcon avec splendide vue dégagée sur la mer. Cette maison sur 3 niveaux propose un agréable séjour cathédrale avec cuisine ouverte, donnant sur le balcon pouvant accueillir une table avec deux chaises. Elle offre une chambre en mezzanine pouvant être utilisée comme chambre d'invité, deux autres chambres se trouvant chacune sur un étage distinct, avec sa salle d'eau attenante chacune. Elle propose deux entrées ; une depuis la rue et une depuis une petite placette arborée, ce ...

In a calm street in the pleasant village of Haut-de-Cagnes, a pretty village house of 82m2 offering a superb balcony with a splendid unobstructed view of the sea. This house on 3 levels offers a lovely living room with high ceilings with an open kitchen, leading to the balcony which can fit a table with two chairs. It offers a mezzanine bedroom that can be used as a guest bedroom, two other bedrooms each located on a separate floor, each with its own bathroom. It offers two entries; one from the street and one from a place with greenery, which offers the possibility of renting the first ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

